

Lundi 5 décembre 2022 [dans la soirée]

**Exultez, criez de joie, le Feu du Ciel descend !
L'Esprit du Père vient prendre possession de vos demeures.**

Dans le ciel des anges j'ai posé ma demeure, non de moi-même, mais par invitation, pour un voyage hors du temps.

[L'ange gardien] Il y a le crépuscule, il y a l'aube.

Vois l'aube, elle est le ciel des anges.

L'aube est toujours nouvelle et cependant éternelle ! Elle n'a pas de temps, elle est l'infini, de même que l'infini est dans le temps.

Tout homme approche la Lumière s'il laisse le cœur dans l'envol donné.

L'envol est intemporel mais il est réel.

Vous ne fuyez pas le temps, vous vous envolerez lorsque vous empruntez nos ailes pour vous porter plus haut.

En le cœur est l'Arc-en-ciel qui vous guide vers la Lumière, Lumière intemporelle et éternelle qui fait partie de nos cités, cités de lumière diriez-vous, cités d'envol, nous vous répondons.

Le temps dans l'infini n'a pas de lieu. Le temps est poids de la terre.

Ailleurs, en l'autre terre intemporelle, la Lumière est clair de lune qui interpelle.

Chaque être est une musique dont les cordes vibrent au son de l'Amour infini.

Vous serez surpris de l'envol lorsque celui-ci vous prendra. Dans sa course, il vous emmène aux confins du Ciel, comme vous dites.

Vous ne pouvez mesurer la Beauté et la Lumière qui n'a pas de temps, elle est éternelle. Ô, comme la terre est sombre en regard de la splendeur du Ciel qui vous attend !

LUI, L'INCRÉÉ, EST LUMIÈRE, LUMIÈRE QUI IRRADIE DANS LA TÉNÈBRE, LUMIÈRE QUI INCENDIE L'UNIVERS.

Hommes aux cœurs de Ciel, ne désespérez pas, vient le temps de votre envol !

Vous aussi verrez, vous aussi sourirez, vous aussi danserez et dans les espaces célestes retrouverez les ailes !

L'envol à chacun est donné, après le poids du corps, les ailes de l'envol et la Lumière créée !

Comme est léger et doux le temps de l'envol !

Vous aussi serez invités au Festin des Noces.

Parfumez vos âmes des effluves du Ciel donnés et que votre cœur haut levé chante la louange au Très-Haut Aimé.

Entrez dans la danse des baptisés en Ciel.

Ô, quel baptême de Feu vous attend, enfants de lumière, enfants de la Lumière !

Réjouissez-vous, exultez, car le temps vient qui verra votre ascension et votre gloire d'être en Cœur du Père.

ENFANTS, LA LUMIÈRE VIENT, ELLE DESCEND, ELLE VIENT PURIFIER LA TERRE.
Renouvelez votre fiat, il est attendu ! Criez haut et fort votre joie !
La joie est le parfum du Ciel qui vient irriguer votre demeure et la soulever en terre de Ciel !

ENFANTS, LA TERRE BRÛLE DU FEU DE L'ENFER ET LE CIEL DESCEND.
De son Fleuve d'Eau vive Il vient purifier vos parterres.
Exultez, criez de joie, le Feu du Ciel descend ! L'Esprit du Père vient prendre possession de vos demeures. La Lumière dans vos parterres incendiera.

ENFANTS, CRIEZ DE JOIE. LE CIEL DESCEND !
La terre meurtrie exulte et chante, elle vibre de mille incandescences, feux invisibles à l'œil humain.
Le poids de la mort est anéanti, les fourbes s'enfuient !

Le nouveau Temps vient incendier de Son feu les miasmes et les pourritures.

Il n'y a que le Feu, Lumière Éternelle, qui ne brûle pas mais qui purifie, Lumière éclatante à nulle autre pareille !

Les hommes seront subjugués. Vous saurez alors ce qu'est la Lumière du Père de la vie.

Exultez en le silence !

Le temps vient et il vient vite, soyez prêts, le cœur aux aguets et l'âme en fête !

Le Ciel descend. Tous seront soulevés et certains s'élèveront, appelés par la Lumière incréée qui descend.

J'exulte et mon âme s'envole ! Cet appel qui me soulève et m'entraîne haut me porte une paix indicible dont tout mon être est incendié, il est comme emporté par cet appel qui le soulève. Le corps humain, qui n'est pas habitué à la Lumière du Ciel, porté par l'extase donnée, est transporté dans l'élan, il n'est qu'exultation et exaltation. Et le désir de l'âme, ô le désir de l'âme est de monter plus haut, toujours plus haut, transportée par cette Lumière elle n'a qu'un désir : s'envoler !

La matière, quant à elle, reste matière. Bien qu'elle se sente soulevée aussi, elle accuse cependant sa densité ; le lendemain, je sentirai en mon corps une grande fatigue. Mais que de grâces reçues que tous sommes appelés à recevoir gratuitement ! Et de quelle paix alors l'homme est-il investi et nourri !

Cette Lumière, intemporelle et cependant réelle, possède une densité de lumière et un éclat inconnu qui portent l'âme aux confins du Ciel ! C'est un transport d'amour que nous ne connaissons pas sur cette terre, il est intemporel et cependant bien réel.

Le sommeil de la nuit m'a certainement permis de redescendre dans la douceur. Il n'est cependant pas toujours facile de revenir, car l'âme transportée possède en elle le désir de monter toujours plus haut vers la Lumière incréée. Un jour, lorsque ce sera l'heure, elle s'envolera alors sans un regard en arrière et dans le Nouveau posera ses pas dans la joie de la montée.